

**INTRODUCCION
A LA
LECTURA
DE LA
BIBLIA**

Parroquias de la
Manga del Mar Menor



La Biblia es un conjunto de libros escritos por diferentes autores a lo largo de muchos siglos.

En sus páginas encontramos la fe de un pueblo, su camino de relación con Dios, su interpretación de los acontecimientos de la vida, de la historia, a la luz de la fe.

¿QUIÉN ES EL AUTOR DE LA BIBLIA?

LA OBRA DEL HOMBRE EN EL A.T.

- * El concepto de autor literario y propiedad de la obra, no coincide en la Biblia con el nuestro.
- * El autor escribe en nombre de Dios y para el pueblo. Dios es propietario de todo.
- * Su revelación, que se hace en los hombres y en la historia es progresiva y con frecuencia se entiende el sentido de la revelación tiempo después de haberse producido.
- * No es de extrañar que comentaristas y discípulos, inspirados también, introduzcan cambios, reelaboren, corrijan... aunque mantengan siempre la titularidad primera, que, a veces, ni escribieron, sólo hablaron y actuaron.
- * También se da la pseudonimia. Un libro se firma y atribuye a una persona con la que se siente una especial relación.
- * Así, a la vez que se comunica su doctrina o vivencias, se refuerza la autoridad del texto.
- * En la mayor parte de los libros de la Biblia han intervenido muchas personas, incluso generaciones.

TEMA 13

El hecho de que, por lo general, los libros de la Biblia no sean, como un libro de hoy, creación personal de un autor determinado y la intención o finalidad con la que fueron escritos, permite entender que la mayor parte de sus autores nos sean desconocidos

A la hora de acercarse a la literatura bíblica nuestro concepto de autor tendrá que tener en cuenta que el proceso de formación de un libro de la Biblia desde su gestación primera hasta su reconocimiento como libro inspirado, pasa por muchas etapas: tienen con frecuencia una tradición oral; una vez recogida y puesta por escrito esa tradición, puede conocer la adición de complementos y más de una redacción antes de cristalizar en la definitiva que ha llegado hasta nosotros. La consecuencia es que, fuera de casos excepcionales, en el proceso de elaboración de la mayor parte de los libros bíblicos han intervenido numerosas personas y a veces generaciones. (J.Luis del Valle O.S.A.)